

Savez-vous planter des ... chênes truffiers



Séance matinale très studieuse sous la conduite de M. GENOLA.

Le Syndicat des Trufficulteurs du Gers a proposé à ses adhérents mais également à toutes les personnes intéressées par ce sujet, une journée le 17 décembre dernier à Saint Clar, sur la plantation et l'entretien d'une truffière artificielle.

Laurent GENOLA, technicien à la station trufficole de Cahors-le Monttat (Lot) a répondu à l'invitation de Philippe de GALARD, Président du Syndicat des Trufficulteurs du Gers, pour animer cette journée avec une partie théorique en salle puis lors de la sortie terrain sur des plantations d'âges variés grâce à son fidèle compagnon canin pour démontrer que de belles truffes du Périgord (*tuber melanosporum*) peuvent être produites dans le Gers.

Le premier objectif est d'essayer d'éviter les reproductions d'erreurs trop souvent commises sur le département et donc il fut question du choix des terrains à planter, de la préparation des sols, du choix des espèces d'arbres et de truffes, des techniques de mise en place et notamment des densités et enfin des entretiens à assurer pour espérer connaître une production.

Le syndicat propose

aux candidats à la plantation de truffiers un appui technique avec également des commandes groupées de plants à des tarifs avantageux.

Cependant, il faut garder à l'esprit que la culture de la truffe requiert une véritable technicité et de la patience ; la récolte n'est jamais assurée surtout lorsque la plantation est mal entretenue ; il est indispensable de pouvoir suivre sérieusement sa plantation et donc de raisonner la surface et le nombre de plants en fonction de ses capacités d'intervention.

Informations : Contacter le président ou le secrétaire du syndicat au 06 77 17 83 67 ou la Maison de l'Agriculture au 05 62 61 79 16.



Jolies truffes noires du Gers